

富士宮西ロータリークラブ会報 Rotary



国際ロータリークラブ第2620地区 2022-2023年度

RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ

会長 今村 一徳 幹事 石川 俊洋

朝霧アリーナより

今村 一徳会長

例会場 ゲストハウス フォレストヒルズ 例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間

事務所 〒418-0034 静岡県富士宮市黒田 205-1 フォレストヒルズ内 公式HP <http://fujinomiya-west-rc.com/>

TEL 0544-22-8899

FAX 0544-22-7666

Mail fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp

No.34 通算 1524 号 2023 年 4 月 28 日(金)

ゲストビジターの紹介

ゲスト : なし
ビジター : なし

会長挨拶 会長 今村 一徳 君

先日、当クラブの来月予定の親睦旅行でお世話になる旅行会社社長と話をさせて頂き、このコロナ禍で、旅行業界は大きく変化してしまい大変苦慮されているとお話を伺いました。

昨年 2022 年の 4 月の調査結果ですが、旅行業の 6 割以上の企業がこのコロナ禍で赤字となってしまいました。国内旅行業の 2021 年売上は、コロナ禍 1 年目の 2020 年から 7 割減少しコロナ前の 2019 年比比べると 73.8%の減収で、売上高は 2 兆円の消失していました。長引く移動制限や外出自粛の広がりに加え、インバウンド観光客も消え、売上減少から赤字経営に直面する旅行業者が増えたとの事です。また、日本政府観光局によると 2021 年の訪日観光客は、2020 年に対して 94.0%減少し統計開始以来、過去最多を記録したコロナ前の 2019 年に対しては 99.2%減と激減となりました。2020 年に開催予定だった東京五輪・パラリンピックは、コロナ禍で 1 年延期され 2021 年の本番は一部競技で地元小中学生らの観戦はあったものの、国内の移動制限や海外観光客の入国制限で実質無観客で開催され。また、各地の祭りや行事も相次いで中止に追い込まれ、旅行や帰省の中止も旅行業界の落ち込みに輪をかけていました。売上はコロナ前の 7 割減で、利益については、88.3%減とさらに厳しい状況です。損益別でみると、黒字企業は 34.5%と 3 割程で、赤

字企業が 65.4%の結果です。さらに、「近場外出」の定着などでコロナ前の 2019 年度より 2022 年では約 9 割が減収し、「県民割」など近場でのレジャーを対象にした消費喚起策が実施されたが、地域をまたいだ旅行自粛やコロナ禍で「近場外出」が定着したことで、減収幅が大きく広がってきました。旅行業界企業では、従業員「5 人未満」が半分以上で、従業員別では、最多は 5 人未満が構成比 52.6%半数以上を占め。次いで、5~10 人未満 23.0%で、従業員 10 人未満が 75.6%と小・零細規模の事業者が 8 割近くを占めています。

以前、日本は世界の中でも素晴らしい観光資源がある国なので、世界から多くのお客様を呼べると聞いた覚えがあります。しかし、現在もこのような状況では回復のきざしは見えていないと感じました。社長のお話を聞き、早く以前のように受入れ態勢整い活気のある旅行業界に戻ることを願うのみと感じました。

幹事報告 幹事 石川 俊洋 君

別紙幹事報告を参照ください

出席報告

☆は出席免除者

欠席者：☆外木規之 仲亀秀樹 矢部英樹 斉藤邦男 若林眞治

	会員数	計算会員数	出席	欠席	M U	比率
今週	24	23	18	4	0	78.2%

お祝い・記念日

●会員誕生日

近藤憲司君

S 22 年 5 月 3 日

●結婚記念日

【会報委員会】委員長：石田道彦

委員：片岡博昌 斉藤邦男 大谷裕也 岡村吉彦

竹田浩富君
貫名英舜君
●入会記念日
石田道彦君
遠藤克彦君
伊原謙治君

H 1 年 4 月 23 日
S 54 年 5 月 6 日
H 19 年 5 月 1 日
H 4 年 5 月 1 日
H 28 年 5 月 6 日

でした。またIMの日程がまだ正式に決定していませんので日程が変更になるかも知れません。それからミツバツツジの植樹事業ですが星陵高校に協力をお願いしておりますので、少し変わってくると思います。最後に・・・報告という例会の時に時間が余っていますので会員卓話を入れたらと考えています。



本日のスマイル

- 結婚記念日が近づきました。長年一緒に歩いて下さったことに感謝。 貫名英舜

本日のプログラム

クラブ協議会 次年度事業方針と、事業計画
作成の発表

会長エレクト 竹田浩富



2016～2017年度若林さんが会長、竹田が幹事の年度に岡谷エコRCの幹事が河西明さんでした。その河西さんからメールをいただき、会長エレクトが河西さんであるということを知りました。またその

メールの中に次の交流も楽しみにしていると書いてありました、次年度の交流例会は当クラブの担当です。次年度幹事の伊原さんの連絡を取ってもらい5月11日(土)に決定しました。内容についてはこれから煮詰めていきます。

次にエンドポリオキャンペーンですが地区統一行動としてポリオプラス【古着 de ワクチン】プロジェクトを行います。御殿場ロータリークラブの勝又洋ガバナー補佐の希望の行事として、今年度と同様9月10日に千本浜から富士の田子の浦海岸の清掃を行う予定とのこと

次年度事業計画の発表 次年度幹事 伊原謙治



会員の方からの意見

- 会員交流のような例会でないときは昼例会にしたらどうか
- 会員卓話を例会の内容に含めたらどうか
- 例会場の移転先の状況を報告してください